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議会の経過塩田前町長 事件の経緯

対する議会の対応
4月30日  議員全員協議会
■町長逮捕について町執行部より報告

5月13日  議員全員協議会
■町長逮捕の経過について町執行部より説明
■町長逮捕に係る議会の対応について協議
・石川町長等の給与の差し止め等について
・町長への辞職勧告決議について

5月17日  議会5月臨時会
●町長の退職申し出に対して同意すること
について＜同意＞

5月17日  議員全員協議会
●石川町長等の給料及び期末手当の差し止めに関する条例
の改正を執行部に要望することを決定

5月20日
町長職務代理者へ、正副議長より
要望書提出
・逮捕、勾留期間の給料及び期末手当の差し止め等
・退職手当の差し止め要請

5月22日  議員全員協議会
■前町長再逮捕について町執行部より説明
■要望書への対応
■認定こども園の開園延期について
・開園に係る入札見合わせが5件（備品購入、進入路工事等）
・4月開園に向けて努力していきたい

6月6日  議員全員協議会
■石川町長等の給与に関する条例の一部を改正する条例に
ついて

■適正な入札制度を確立するための取り組みについて
・内部検討会
・第三者委員会の設置（大学教授、弁護士、税理士を想定）

6月6日～11日  議会６月定例会
●石川町長等の給与に関する条例の一部を改正する条例
　＜可決＞
　議会からの要望書を受けて、条例を改正
●第三者委員会設置の予算＜可決＞

4月30日  逮捕
官製談合防止法違反
公契約関係競売入札妨害
町が発注する道路改良工事の入札

5月15日　
町長退職申し出
議長が受理

5月21日
【起　訴】
官製談合防止法違反など
【再逮捕】
官製談合防止法違反など

6月10日
【追起訴】
官製談合防止法違反など
【再逮捕】収賄

6月28日
【追起訴】収賄

5月17日　5月臨時会の模様

令和６年８月１日発行
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石川町３度目の不祥事
５月20日要望書提出

事件に

　前町長が官製談合防止法違反などの疑いにより逮捕・起訴
されましたが、議会ではこれを重く受け止め、議会として行う
べき対応について検討を重ね、町に対して、町長等の給与条例
の改正を要望し、改正条例案について、６月定例会において全
会一致で可決しました。
　議会としましては、今後の入札のあり方について、より適正
な制度の確立に向け町と議論を交わしていくとともに、一つ一
つの議案等の審議に真摯に向き合っていくことなどにより、町
政の信頼回復に努めていかなければならないと考えております
ので、今後とも、一層のご理解とご協力をお願いいたします。

石川町議会議長　近内雅洋

町長職務代理者へ、正副議長より
要望書（右写真）を提出

要望書への回答

石川町議会だより　223号
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6月
定例会

　令和６年度の国保税は、被保険者の負担軽減のため、前年度
決算剰余金2,100万円を充当し、県が示す標準保険料率を参考
に以下の按分率を算定しました。なお、令和11年度には県内
で保険料率の統一が予定されているため、県が示す標準保険料
率との差を縮小するよう努めています。

　
6
月
定
例
会
は
、
令
和
6
年
6
月
6
日
か
ら
11
日
ま
で
の
6
日
間
の
会
期
で
開
か
れ
、
条
例
案
件

3
件
、
補
正
予
算
4
件
、
請
願
2
件
、
議
員
発
議
2
件
の
合
計
11
件
を
審
議
し
ま
し
た
。

　
官
製
談
合
防
止
法
違
反
、
公
契
約
関
係
競
売
入
札
妨
害
の
疑
い
に
よ
り
、
前
町
長
が
逮
捕
・
辞
職

し
た
こ
と
を
踏
ま
え
、
6
月
定
例
会
で
は
一
般
質
問
を
行
い
ま
せ
ん
で
し
た
。

◆医療分基礎課税額
　医療機関にかかったときの医療費等の給付費用に充てるための財源
として納めるもの。

区　分 ５年度 ６年度 比　較
所　得　割 7.21％ 6.93％ ▲0.28％
均　等　割 23,540円 23,940円 400円

平等割
一 般 世 帯 15,890円 15,730円 ▲160円
特 定 世 帯 7,945円 7,865円 ▲80円
特定継続世帯 11,918円 11,797円 ▲121円

◆後期高齢者支援金課税額
　75歳以上の医療保険である後期高齢者医療制度を支援するため、そ
の医療費等の財源の一部として納めるもの。

区　分 ５年度 ６年度 比　較
所　得　割 2.57％ 2.51％ ▲0.06％
均　等　割 8,410円 8,680円 270円

平等割
一 般 世 帯 5,680円 5,700円 20円
特 定 世 帯 2,840円 2,850円 10円
特定継続世帯 4,260円 4,275円 15円

◆介護納付金課税額
　介護保険制度の財源として、40歳以上65歳未満の加入者（介護保険
第２号被保険者）が納めるもの。

区　分 ５年度 ６年度 比　較
所　得　割 2.16％ 2.25％ 0.09％
均　等　割 9,200円 9,540円 340円
平　等　割 4,620円 4,780円 160円

※所得割：加入者の所得に応じて課税します。
※均等割：加入者１人につき、定額で課税します。
※平等割：加入者数に係わりなく、１世帯につき、定額で課税します。

国民健康
保険税決まる

令
和
６
年
度

令和６年８月１日発行
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議案番号 議案・請願・発議

議案　第32号 専決処分の承認を求めることについて（令和６年度石川町一般会計補正予算－第１号）

議案　第33号 石川町長等の給与に関する条例の一部を改正する条例

議案　第34号 石川町税条例の一部を改正する条例

議案　第35号 令和６年度石川町一般会計補正予算（第２号）

議案　第36号 令和６年度石川町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）

議案　第37号 令和６年度石川町後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号）

議案　第38号 石川町国民健康保険税条例の一部を改正する条例

請願　第２号 地方財政の充実・強化を求める意見書提出請願書

請願　第３号 福島県最低賃金の引き上げと早期発効を求める意見書提出の請願について

発議　第２号 地方財政の充実・強化を求める意見書

発議　第３号 福島県最低賃金の引き上げと早期発効を求める意見書

議案・請願・発議議案・請願・発議  審議結果  審議結果
全議案が全会一致で承認・可決・採択されました。

【
専
決
処
分
】

　
石
川
町
長
選
挙
を
執
行
す

る
た
め
に
必
要
と
な
る
人
件

費
、
事
務
費
及
び
公
費
負
担

金
な
ど
に
つ
い
て
、
前
年
度

繰
越
金
を
財
源
に
１
２
６
７

万
２
千
円
を
補
正
。

　
賃
金
上
昇
が
物
価
高
に
追

い
つ
い
て
い
な
い
国
民
の
負

担
を
緩
和
す
る
一
時
的
な
措

置
と
し
て
、
令
和
６
年
分
の

所
得
税
及
び
令
和
６
年
度
分

の
個
人
町
・
県
民
税
の
定
額

減
税
が
実
施
さ
れ
る
こ
と
に

伴
い
、
減
税
し
き
れ
な
い
と

見
込
ま
れ
る
方
へ
の
調
整
給

付
事
業
費
と
し
て
、
国
の
交

付
金
を
財
源
に
１
億
２
５
９

４
万
２
千
円
を
補
正
。

　
令
和
６
年
度
新
た
に
住
民

税
非
課
税
又
は
均
等
割
の
み

課
税
と
な
る
世
帯
へ
の
給
付

と
、
そ
れ
ら
対
象
世
帯
の
う

ち
18
歳
以
下
の
子
ど
も
が
い

る
世
帯
へ
の
加
算
給
付
事
業

に
、
国
の
交
付
金
を
財
源
と

し
て
５
５
９
５
万
７
千
円
を

補
正
。

　
よ
り
適
正
な
入
札
制
度
確

立
の
た
め
、
第
三
者
委
員
会

の
設
置
に
係
る
経
費
と
し
て

60
万
円
を
補
正
。

一
般
会
計
補
正
予
算

の
主
な
も
の

審議の経過については、
こちらをご覧ください。

令和６年６月定例会

非
課
税
世
帯
等
へ
の

生
活
支
援

適
正
な
入
札
制
度
の

確
立

定
額
減
税
し
き
れ
な
い

と
見
込
ま
れ
る
方
へ
の

調
整
給
付

石川町議会だより　223号
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入札の仕組み 知っていますか？
「入札」とは 入札に

求められるもの 入札の流れは

　官公庁が、物品を購入した
り業務を委託する際に、契約
希望者に金額等を記した文書
（札）を提出させ、最もよい
条件を出した者を落札者に選
ぶ方式です。

公共事業における入札は、

①公平性　
②透明性
③競争性
④品質の保持

（流れの一例）
①発注者が入札希望者を募集
②希望者は入札説明書その他

資料を入手
　※自社で見積（入札額）等を作成
③入札会場で文書（札）の提出
④最も良い条件を出した者
（落札者）を決定

⑤落札者と契約
入札手続きに係る

期間は
通常は２ヶ月以上

入札の種類は主に4つ

一般競争入札
　事前に定められた資格を有するす
べての事業者が参加できます。
＊郡内・県南地区に本社又は営業所を置く
者など、制限を付ける場合があります。

企画競争入札
（プロポーザル方式）

　入札価格だけでなく、事業目的に
沿った企画提案を受け、提案内容も
踏まえて総合的に受注者を決める方
式です。

指名競争入札
　発注者側が事業者※を指名して入
札に参加させる方式です。
※過去の実績や事業者の規模などの基準
に基づき指名します。

随意契約
　入札を行うことなく発注者が事業
者を選定し、契約を結ぶ方式です。
一定金額未満の場合、緊急を要する
場合、入札が困難な場合等に用いら
れます。複数事業者から見積書を徴
取し、最安値の事業者と契約します。

＜入札額の例＞
Ａ社（1,050万円）

Ｂ社（950万円）

落札C社（910万円）

予定価格※

秘密

最低制限価格※

秘密
D社（820万円）

E社（780万円）

F社（600万円）

※発注者が設計書等に添って
積算する契約の基準(上限)
となる金額です。
※事前に価格を公表する方式
もあります。

※手抜き工事、下請け業や労
働者へのしわ寄せ、安全
対策不備などの防止のため
に、下限金額を設ける制度
です。

※業種ごとの計算方法が公開
されており、町ホームペー
ジでも閲覧できます。

「安ければ良い」と
ばかりも言えないんだ。
地域の企業などの制限も
付けられるんだ。

（1,000万円）

（900万円）

令和６年８月１日発行
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物
価
高
騰
に
よ
る
負
担
増

を
踏
ま
え
、
家
計
へ
の
負
担

の
大
き
い
低
所
得
者
世
帯

（
令
和
6
年
度
に
お
い
て
新

た
に
住
民
税
非
課
税
と
な
る

世
帯
又
は
住
民
税
均
等
割
の

み
課
税
と
な
る
世
帯
）
に
対

し
て
、
1
世
帯
当
た
り
10
万

円
を
給
付
し
ま
す
。

　
ま
た
、
そ
れ
ら
対
象
世
帯

の
う
ち
、
18
歳
以
下
（
平
成

18
年
4
月
2
日
生
ま
れ
以

降
）
の
子
ど
も
が
い
る
世
帯

に
対
し
て
、
子
ど
も
1
人
当

た
り
5
万
円
を
加
算
し
給
付

し
ま
す
。

紙上中継

予
算
審
査
特
別
委
員
会

●支給時期　令和６年７月～令和６年11月

●申請期限　令和６年1０月末日まで

●支給方法　対象世帯で、町で世帯主の口座情報を把握できている場合には
「給付金のお知らせ」が届き、手続きは不要です。
対象世帯と思われるが、世帯主の口座情報が把握できない場合
には、確認書が送付されるので、内容を確認し、必要事項を記
入して返送が必要です。内容に不備が無ければ、振込の手続き
が行われます。

令和５年度給付金（①②）を受給した世帯は給付対象外となります。
①電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金（７万円）
②電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付金
　　　　　　　　　　　　  （住民税均等割のみ課税1０万円）

令
和
6
年
度
物
価
高
騰
対
応

重
点
支
援
給
付
事
業

（
令
和
6
年
度
新
た
に
住
民
税
非
課
税
と
な
る

世
帯
又
は
均
等
割
の
み
課
税
と
な
る
世
帯
分
）

5
5
9
5
万
7
千
円

注
意

石川町議会だより　223号
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町
で
は
、
ス
ポ
ー
ツ
の
振

興
、
交
流
人
口
の
拡
大
や
地

域
経
済
の
活
性
化
を
目
的
と

し
て
、
ス
ポ
ー
ツ
合
宿
等
で

町
内
の
宿
泊
施
設
に
宿
泊
す

る
、
県
外
か
ら
の
チ
ー
ム
及

び
役
員
に
対
し
て
、
一
人
一

泊
千
円
の
補
助
を
実
施
す
る

た
め
、
6
月
補
正
予
算
に
石

川
町
ス
ポ
ー
ツ
宿
泊
補
助
金

と
し
て
、
1
0
0
万
円
の
予

算
案
を
提
案
し
可
決
さ
れ
ま

し
た
。

　

町
内
体
育
施
設
等
の
有
効

利
用
や
、
夏
休
み
の
合
宿
等

で
ス
ポ
ー
ツ
団
体
が
町
内
に

訪
れ
る
こ
と
に
よ
り
、
交
流

人
口
の
拡
大
、
地
域
経
済
の

活
性
化
な
ど
が
期
待
さ
れ
ま

す
。

●
対
象
宿
泊
施
設

母
畑
温
泉
…
高
蔵
内
源
泉
、

八
幡
屋

猫
啼
温
泉
…
井
筒
屋

旅
館
…
み
や
こ
旅
館

簡
易
宿
泊
所
…
ひ
と
く
ら
す

　

保
健
福
祉
課
に
4
月

か
ら「
こ
ど
も
家
庭
係
」

が
新
設
さ
れ
、
子
育
て

専
用
の
情
報
提
供
サ
イ

ト
「
子
育
て
ポ
ー
タ
ル

サ
イ
ト
」
の
作
成
に

入
っ
て
い
ま
す
。

　

こ
の
サ
イ
ト
に
ア
ク

セ
ス
す
れ
ば
、
関
連
す

る
制
度
、
助
成
金
や
給

付
金
な
ど
を
含
む
各
種

支
援
策
、
医
療
や
関
連

施
設
な
ど
、
知
り
た
い

情
報
を
得
る
こ
と
が
で

き
る
よ
う
に
な
り
ま
す
。
さ

ら
に
、
複
数
の
課
に
ま
た

が
っ
て
行
わ
れ
て
い
る
、
住

居
や
就
学
な
ど
の
子
ど
も
・

子
育
て
に
関
連
す
る
事
業
内

容
に
つ
い
て
も
、
合
わ
せ
て

情
報
提
供
で
き
る
よ
う
作
業

を
進
め
て
い
ま
す
。

　

ポ
ー
タ
ル
サ
イ
ト
は
来
年

２
月
に
町
の
Ｈ
Ｐ
に
掲
載
さ

れ
る
予
定
で
す
。

※
ポ
ー
タ
ル
サ
イ
ト
：
関
連
す
る
情
報
を

集
約
し
、
一
箇
所
か
ら
ア
ク
セ
ス
で
き

る
よ
う
に
し
た
Ｗ
ｅ
ｂ
サ
イ
ト
。

石
川
町
ス
ポ
ー
ツ
宿
泊
補
助
金

交
流
人
口
・
地
域
経
済
の

活
性
化
に
期
待

待
た
れ
る

「
子
育
て
ポ※

ー
タ
ル
サ
イ
ト
」の
開
設

あ
れ
か
ら
ど
う
な
っ
た
？

あ
れ
か
ら
ど
う
な
っ
た
？

一
般
質
問
の
そ
の
後
は

令和５年６月
定例会より

石川町総合体育館（アリーナ）

令和６年８月１日発行
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　令和6年5月21日に、東京国際フォーラムで令和6
年度全国町村議会議長・副議長研修会が開催され、乾
副議長が出席しました。
　この研修は、住民の代表機関として町村議会が果た
すべき役割の重要性や課題について研修し、議会の一
層の活性化に資することを目的としており、全国から
約2，000名の町村議会議長・副議長が参加しました。
　研修会では、「議員のなり手不足は住民自治の危機」
「ハラスメント－自治体職員が注意すべきポイント」
「将来の地方議会を担うのは誰か？」というテーマで
講演がありました。
　22日は、全国各地の自治体と連携し、地方での暮ら
しを希望する方のための移住相談や移住セミナーなど

を行っている、「認定NPO法人ふるさと回帰支援センター」（有楽町の東京交通会館内）
を訪問し、センターの現状等について説明を受けました。

　令和6年5月28日に、福島県主催の自治体DX
推進トップマネジメントセミナーに、議員勉強会
の一環としてオンラインで参加しました。
　磐梯リゾート開発取締役総支配人から磐梯町長
になった佐藤淳一氏から、先進事例の紹介等につ
いて講演があり、西会津町、柳津町最高デジタル
責任者であり川内村DXアドバイザーの藤井靖史
氏からは「なぜDXが必要なのか」「DX推進にあ
たって大事なこと」などについての講演がありました。
　両者とも初心者にも分かりやすく、なおかつ刺激的なお話で、地方自治体の課題等
についても具体的なお話しがありました。

　DXの推進はあくまで手段であり、DXによって課
題が解決するわけではなく、デジタル技術を活用し
た各部署の横断的な繋がりや、柔軟な業務対応と効
率化を図ることで、役場内部の変革や意識の改革に
より課題解決に繋げていくというような考え方にな
るということです。
　これからもDXを推進し、地域課題解決に活かし
ていけるように働きかけていきたいと思います。

全国町村議会議長・副議長研修会に出席

『自治体DXの推進』～議員勉強会を開催～

報告します報告します  議会の活動議会の活動

石川町議会だより　223号
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　今回は高校生を相手に、そしてワールド・カフェ
による意見の交換ということで、初めてのことばか
りで不安でいっぱいでしたが、ファシリテーターを
務めていただいた先生方のスムーズな進行により、
高校生視点での様々な意見を聞くことができまし
た。
　議会報告会実行委員会では、今回出された意見を
学校と共に整理して、「それらを実現させるために
はどうしたらいいか」をテーマに、県立石川高校生
と再度意見交換会を開催する予定です。

　参加した議員と高校生との平均年齢差は５０歳近く…。一体どんな意見交換会になるのか…。ワ
クワクドキドキしながら令和６年２月８日の意見交換会当日を迎えました。

県立石川高校生の意見交換会
【第１弾】を終えて

交通・移動手段
◦通学バスの運行
◦通学費用サポート 無料化

資格・カリキュラム・進路
◦資格取得ができる費用の補助
◦３年間で英語が話せるように

なる

特色ある学校づくり
◦他校（県内・全国）との積極的な

交流事業
◦地域行事への積極的な参加と

交流
◦給食の実施

放課後の居場所
◦電車、バス待ちができるカフェ
◦空き店舗を利用した居場所づ

くり
◦校内カフェがほしい

学校のPR
◦県立石川高校公式SNSでの情

報発信
◦制服をもっとかわいく！かっ

こよく!!

部活動
◦他校にはない珍しい部活
◦地域の方と一緒に行う民俗芸

能部

学校施設
◦寮がほしい　◦購買の復活

◦県立石川高校の生徒　12人
　 （１年生と２年生）
◦県立石川高校の先生　  4人
　 （ファシリテーター）
◦議会報告会実行委員　  7人
　 （町議会議員）
◦県立石川高校の校長先生
　（全体進行役）

県立石川高校の魅力アップ
『将来も県立石川高校が存続する

ために必要なこと』

4グループに分かれての意見交換

グループの結果発表

意見交換会テーマ

生徒から
出された意見

（抜粋）

こんな意見が出ました！

グループでの意見交換

最後最後にに笑顔笑顔でで記念撮影記念撮影

令和６年８月１日発行
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　昨年度、創立1００周年を迎え
た県立石川高校ですが、令和６
年度からは生徒募集が4０名1ク
ラスとなっています。議会とし
て、同校が今後も存続していく
ために何かできることはないか
と考え、そのヒントを得るため
に、高校生と意見交換をしてみ
ようじゃないか!!　これが今回
の意見交換会の発端でした。

　今回の意見交換会は、ワールド・カフェという話
し合いの方法により行いましたが、石川町議会とし
ては初めての試みです。このため、議会活動のいろ
いろな場面でワールド・カフェを取り入れている、
宮城県柴田町議会を訪問し、勉強をしてきました。

≪令和5年12月19日≫

　意見交換会のテーマは、できるだけ高校生が意見
を出しやすいものにしようと、県立石川高校の先生
と議員で話し合いを行って決定しました。

≪令和６年1月2５日≫

令和５年度 石川町議会と各種団体との意見交換会

県立石川高校生との意見交換会
高校生とは初めての開催です

カフェのようにリラックスした
雰囲気で、世界旅行のようにテー

ブルを移動しながら話し合いを進める方法。 宮城県柴田町議会での研修の様子

ワールド・カフェ

先生方との話し合いの様子

石川町議会だより　223号
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私
は
現
在
、
楽
し
く
高

校
生
活
を
送
っ
て
い
ま
す
。

毎
日
が
新
し
い
発
見
と
挑

戦
の
連
続
で
、
学
ぶ
こ
と

が
た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。

特
に
好
き
な
科
目
は
数
学

で
、
論
理
的
に
考
え
、
問

題
を
解
決
す
る
こ
と
に
大

き
な
達
成
感
を
感
じ
ま
す
。

ま
た
、
私
は
バ
ス
ケ
ッ
ト

ボ
ー
ル
部
に
所
属
し
て
お

り
、
放
課
後
に
は
チ
ー
ム

メ
イ
ト
と
一
緒
に
練
習
を

重
ね
て
い
ま
す
。
毎
日
の

練
習
は
苦
し
い
時
も
あ
り

ま
す
が
、
部
活
動
を
通
じ

て
協
力
す
る
こ
と
の
大
切

さ
や
、
目
標
に
向
か
っ
て

努
力
す
る
こ
と
の
重
要
性

を
学
ん
で
い
ま
す
。

　
他
に
、
総
合
探
究
の
授

業
で
は
、
自
転
車
が
趣
味

な
こ
と
か
ら
、
友
人
と
協

力
し
て
石
川
町
の
サ
イ
ク

ル
コ
ー
ス
を
作
成
し
て
い

ま
す
。
実
際
に
自
転
車
で

そ
の
コ
ー
ス
を
走
り
、
改

善
を
重
ね
、
石
川
町
の
魅

力
が
伝
わ
る
よ
う
な
サ
イ

ク
ル
コ
ー
ス
を
考
案
中
で

す
。
実
際
に
自
転
車
で
走

る
と
、
石
川
町
の
自
然
や

名
所
な
ど
、
魅
力
に
改
め

て
気
付
く
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。

　
将
来
の
夢
に
つ
い
て
は
、

ま
だ
明
確
に
は
決
ま
っ
て

い
ま
せ
ん
が
、
就
職
を
考

え
て
い
ま
す
。
高
校
生
活

を
通
じ
て
、
多
く
の
経
験

を
積
み
、
自
分
が
本
当
に

や
り
た
い
こ
と
を
見
つ
け

た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

今
は
幅
広
く
学
び
、
自
分

の
適
性
や
興
味
を
見
極
め

る
こ
と
が
重
要
だ
と
感
じ

て
い
ま
す
。
将
来
、
学
び

や
経
験
を
活
か
せ
る
仕
事

に
就
き
、
地
元
に
貢
献
し

た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
高
校
生
活
は
将
来
の
夢

に
向
か
っ
て
の
大
切
な
ス

テ
ッ
プ
で
す
。
友
達
や
先

生
方
の
支
え
も
あ
り
、
毎

日
が
充
実
し
て
い
ま
す
。

こ
れ
か
ら
も
努
力
を
惜
し

ま
ず
、
一
歩
一
歩
前
進
し

て
い
き
た
い
で
す
。

未
来
に
向
か
っ
て

未
来
に
向
か
っ
て

高
校
生
の
声

県
立
石
川
高
校　
　

３
年　

小あ

豆ず

畑は
た　

陽ゆ
う

斗と　

私
の
高
校
生
活
と
将
来

私
の
高
校
生
活
と
将
来

議会インターネット中継
町議会では、本会議のライブ映像及び録画映像を配
信しています。町ホームページを経由してYouTube
で視聴することができますので、是非ご覧ください。
ホームページへはこちらの二次元コードからアクセ
スできます。

　
現
職
町
長
の

逮
捕
、
そ
し
て

辞
職
。
６
月
定
例
会
は
、
一
般
質
問

を
行
わ
な
い
と
い
う
異
例
の
議
会
と

な
り
ま
し
た
。
町
は
、
議
会
か
ら
提

出
さ
れ
た
要
望
書
を
ふ
ま
え
、「
石

川
町
長
等
の
給
与
に
関
す
る
条
例
の

一
部
を
改
正
す
る
条
例
案
」
を
議
会

に
提
出
し
ま
し
た
。
審
議
の
結
果
、

全
会
一
致
で
可
決
成
立
し
ま
し
た
。

　
こ
の
間
、
議
会
お
よ
び
各
議
員
に

寄
せ
ら
れ
た
、
町
民
の
皆
さ
ま
の
さ

ま
ざ
ま
な
ご
意
見
を
重
く
受
け
止
め

な
が
ら
編
集
に
あ
た
り
ま
し
た
。
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広
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常
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水
野
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子
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星　
　

恵
子
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角
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保
寿

議会を
傍聴しませんか
９月定例会
「一般質問」は
９月９日（月）の
予定です。

石川町のサイクルコースを考案中

令和６年８月１日発行
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